

Informe de resultados o Informe de gestión

Desde el año 2013 hemos venido realizando convenios con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF, en la prestación del servicio del Programa de Primera Infancia atendiendo 100 niños en edades de dos (2) a cinco (5) años en estado de vulnerabilidad en la Modalidad Institucional: ocho (8) horas de atención brindando nutrición, ayuda psicológica, pedagógica y cuidados integrales que generan seguridad y confianza en las familias favorecidas. Para dicha atención se requiere de un equipo de profesionales tales como Psicólogos, nutricionistas, docentes licenciadas, auxiliares con formación pedagógica, manipuladoras de alimentos, servicio generales, equipo administrativo (ing. de sistemas, auxiliar administrativo, entre otras) valor agregado: un médico, Fisioterapeuta, convenios con la Universidad Libre, Universidad Autónoma del Caribe, System Center, Hospital Materno Infantil de Soledad.

Que para el año 2017 se dio a través de contrato No 876, por valor de \$ 349.062.209 el cual fue ejecutado en su totalidad de acuerdo con lo establecido en dicho documento por lo cual no genera excedente.

La Fundación está impactando en un significativo número de familias las cuales reciben capacitaciones permanentes con temas encaminados a fortalecer el rol de los padres en la formación de sus hijos.

Los efectos se reflejan no solo en el estado de ánimo de los niños sino en el mejoramiento de peso y talla que bimestral nos da unos resultados de mucha satisfacción.

En cuanto a las familias se puede notar el cambio en el trato a sus hijos y el compromiso de la asistencia permanente de estos al programa evidenciada en las asistencias diarias que en forma de planilla lleva cada docente.

Además Fonapadul realiza ciclos de seminarios con el tema Resiliencia y desarrollo desde la Primera Infancia en los que participan padres de familias, jóvenes estudiantes, docentes y profesionales vecinos de las sedes en donde se encuentran ubicados los Centros de Atención Infantiles de la fundación. Todo lo anterior lo realizamos dándole cumplimiento a nuestra Misión y Visión con el objetivo principal de reducir la pobreza psicológica y física.

Los resultados que se muestran por el trabajo realizado son familias motivadas para mejorar su calidad de vida, estudiantes de Escuelas, Corporaciones y universidades participando del proceso operativo para beneficio de la comunidad, Niños con una sonrisa de esperanza que les dará fortaleza y seguridad para que sean jóvenes profesionales que impacten a la sociedad.

FUNDACIÓN
“FORMANDO LA NIÑEZ PARA DESARROLLAR ADULTOS”
-FONAPADUL-
NIT: 900628842-6

MISION:

FUNDACIÓN FORMANDO LA NIÑEZ PARA DESARROLLAR ADULTOS (FONAPADUL), es una entidad sin ánimo de lucro definida por trabajar en proyectos de desarrollo y acción social, encaminados hacia la atención integral de manera prioritaria a niños, niñas, padres de familia, padres de familia cabezas de hogar, adultos mayores y desplazados residentes en barrios con altos índices de vulnerabilidad social en el Municipio de Soledad - Atlántico. Nuestro enfoque es ayudar a crear calidad de vida en las personas necesitadas, basándonos en el concepto de resiliencia, como capacidad de solventar inconvenientes con esfuerzo, dedicación y constancia. Estamos para brindar toda asesoría útil que le ayude a este sector de la sociedad a crear una condición de vida digna.

VISION

La FUNDACIÓN FORMANDO LA NIÑEZ PARA DESARROLLAR ADULTOS (FONAPADUL), se contempla a largo plazo, como la entidad con mayor índice de participación en la gestión social, diseño, ejecución y control de proyectos de desarrollo social en comunidades necesitadas en el Municipio de Soledad – Atlántico, La Región Caribe y Colombia en general. Orientados hacia las buenas prácticas Resilientes que permitan impulsar el sector necesitado de nuestra sociedad a un ambiente social más justo.

POLÍTICA DE CALIDAD

FUNDACION FORMANDO LA NIÑEZ PARA DESARROLLAR ADULTOS, regidos por el principio de la corresponsabilidad, se comprometen con la gestión de calidad del servicio educativo, a través del mejoramiento continuo de los procesos de formación; fortaleciendo el desarrollo integral de los niños y niñas teniendo en cuenta los principios y valores que rigen la fundación, atendiendo a los requerimientos de la familia FONAPADUL y la sociedad contemporánea, contando con un talento humano idóneo para lograr la satisfacción de los beneficiarios.



LIDIA ESTER ATENCIA SIMANCA
REPRESENTANTE LEGAL
CC 32.672.006 DE BARRANQUILLA